
 

 
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

Sehr geehrte Frau Kabs, 8. Oktober 2019 

Seit mehreren Monaten laufen Arbeiten am Hans-Purrmann-Gymnasium und am 

Friedrich-Magnus-Schwerd-Gymnasium. Diese Arbeiten sollten vor mittlerweile über drei 

Monaten fertiggestellt worden sein, nach dem was wir aber bisher mitbekommen haben, scheint 

ein Ende noch nicht in naher Sicht zu sein. Die Bauarbeiten stören an beiden Schulen unter 

anderem durch Lärmbelästigung, gerade in Bio-, Chemie-, und Physiksälen, den Schulalltag. 

Außerdem sind große Teile der naturwissenschaftlichen Sammlungen ausgelagert und so nicht 

nutzbar, teilweise sind Räume nicht begehbar, am Hans-Purrmann-Gymnasium ist darunter 

auch der größte Raum der Schule wo normalerweise Versammlungen etc. stattgefunden haben.  

Weil der Jugendstadtrat die Jugendlichen in Speyer vertritt, und mindestens 1500 von uns von 

diesen Problemen betroffen sind, wollten wir nach einer Auskunft zu den Bauarbeiten fragen. 

a) Wie ist der bisherige Baustand? Welche Bauarbeiten wurden schon erledigt, welche 

stehen noch an? 

b) Auf welches Datum wird momentan das Ende der Bauarbeiten geschätzt? 

c) Was tut die Stadt, damit die Bauarbeiten zu einem möglichst schnellen Ende kommen? 

Was kann sie bzw. wird sie tun? 

Wir würden uns sehr freuen, wenn dieses Thema einen Tagesordnungspunkt auf dem nächsten 

Schulträgerausschus am 12. 11. bekäme und wir dort Antworten auf unsere Fragen bekommen 

würden. 

Vielen Dank für ihre Zeit. 

Mit freundlichen Grüßen 

Im Auftrag 

Henrike Misske 
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